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Всемирная Сеть Христиан Врачей

Тема «Доверие» стала основной на прошедшем с 1-го по 3 августа летнем лагере мужских и женских миссий 2011 года. Его участниками стали члены церквей и пасторы из Кореи и 
из-за рубежа. Встреча была подобна фестивалю, исполненному духовной любви и благодати.    

Л е т н и й  л а ге р ь  « М а н м и н »  –  э то 
п р е к р а с н а я  в о з м ож н о с т ь  д л я  е го 
участников «перезарядить» свои духовные 
силы, а также, пребывая в любви Господа, 
встретить Живого Бога во время летнего 
отдыха.   

В этом, 2011-м, году летний лагерь 
мужских и женских миссий «Манмин», 
организованный в зоне отдыха Муджу, что 
в горах Тогюсан, в провинции Янбук, был 
посвящен теме, названной «Доверие» и 
основанной на Евангелии от Иоанна (15:1-
8). Его посетили пасторы и члены церквей 
из разных городов Кореи - Сеула, Тэджона, 
Пусана, Кванджу, Чхонджу, Гуми, Масан, 
Йосу, Мокпхо, Чхунчхон и Джеджу. 
К тому же участие 330-ти пасторов и 
верующих из 29-ти стран, включая США, 
Канаду, Бельгию, Казахстан, Израиль, 
Сингапур, Японию, Филиппины и Китай, 
придало летнему фестивалю характер 
международного события.   

Первая  учебная  с е ссия  началась 
с  молитвы,  з апис анной  на  пленку 
ст аршего  пастора  д -ра  Джей  Рока 

Ли. Тема проповеди г-жи Бокним Ли, 
президента молитвенного центра, носила 
название «Идеальная жена: молитва 
о вхождении в Новый Иерусалим» и 
была основана на Притчах (31:10) . 
Она призывала слушателей подобно 
устрице, которая, перенося сильнейшую 
боль, образовывает жемчуг, терпеливо 
избавляться от неправды в своих сердцах. 
Г-жа Ли сказала: «Обретя сердце, которое 
наполнено благостью, вы сможете стать 
прекрасной невестой Господа».                                                                                                                                       

Утром второго дня верующие, как из 
Кореи, так и из-за рубежа, наслаждались 
спортивными играми. Команды под 
н а з ва н и я м и  « В е р а » ,  « Н а д е ж д а »  и 
«Любовь» состязались в меткости кидания 
мяча, в групповых прыжках со скакалкой; 
играли в футбол, волейбол; соревновались 
в меткости забивания пенальти, скорости 
катания баллонов,  в перетягивании 
канатов, беге с препятствиями и эстафете. 
Эти игры способствовали укреплению их 
единства и братства. А веселые состязания 
усилили радостное настроение участников 

каждой команды.   
Победителем спортивных игр 2011 

года стала команда «Любовь», а звание 
лучшего игрока досталось дьякону Вун 
Кил Паку из церкви Манмин Тэджон и 
сестре Дженифер из Бельгии.  

В е ч е р о м  п а с т о р  Х и  Д ж и н  Л и , 
руководитель комитета исполнительских 
искусств ,  проповедова ла  по  теме , 
названной «Доверие» и основанной 
на Евангелии от Иоанна (15:1-8). Она 
сказала: «С помощью пастора мы познаем 
духовный мир. И это способствует росту 
нашей веры. Если мы понимаем, что 
такое духовный мир, то мы понимаем и 
стремления пастора.  Если мы доверяем 
пастору,  то  сможем войти в  самое 
прекрасное место на Небесах – Новый 
Иерусалим».  

Затем пастор Хи Сан Ли, руководитель 
мужских и женских миссий, исполненная 
Святым Духом, провела молитвенное 
служение  и  служение  поклонения , 
прошедшие у костра. Участники встречи 
воздали хвалу Богу своими песнями, 

полными надежд на Небеса. Созерцание 
красочного салюта рождало в их сердцах 
и разуме новые чаяния. Прославление и 
молитвы собравшихся у костра создали 
гармонию и единство между членами 
«Манмин» из разных уголков мира. И 
еще: они смогли почувствовать любовь 
Бога, Который утешает их, дает ответы на 
молитвы и благословения.           

В частности, согласно прогнозу погоды, 
в первую неделю августа на территории 
всей страны ожидался сильный дождь 
и  па лящий зной .  Однако ,  вопреки 
предсказаниям синоптиков, по молитве 
д-ра Ли все смогли увидеть радуги, 
движение звезд, сияние огней различных 
причудливых  форм  и  насладиться 
солнечной и вместе с тем прохладной 
погодой. В этом году, так же как и в 
прошлом, стрекозы садились на лица, 
руки, плечи и кончики пальцев верующих. 
Благодаря стрекозам, участники летнего 
семинара не  по страдали от  укусов 
насекомых. (Статью об этом читайте на 
4-й странице). 

«Доверие» - основная тема летнего лагеря 2011 года, 
в котором участвовали около 7.000 верующих из 29-ти стран 

Международный духовный праздник!

«Летний выездной семинар 
,,Манмин” был наполнен незабываемо 

трогательными мгновениями»
Летний лагерь «Манмин» - это духовный праздник, имеющий мировое значение. Основание называть его так 
дает тот факт, что в нем приняли участие 330 пасторов и верующих из 29-ти стран, в частности из США, 
Канады, Бельгии, Казахстана, Израиля, Сингапура, Японии, с Филиппин и из Китая. Мы записали отзывы тех, кто 
участвовал в семинаре с жаждой услышать проповеди, молиться и увидеть знамения и чудеса.

Источник сладкой воды Муана

Когда прилетели стрекозы

Прославление и поклонение у костра

Спортивные игры

Молитвенное служение полноты Святого Духа

Учебные занятия 

Брат Николай Пальников из США сказал: «Летний лагерь был особым и весьма многоплановым. Я никогда не видел 
ничего подобного ни в России, ни в США. Мне понравились проповеди, которые вошли в учебную часть семинара. Очень 
впечатляющим и трогательным было выступление певцов и танцоров групп прославления. Я участвовал в богослужениях 
Центральной церкви ,,Манмин” по интернет-трансляциям и видел мощные деяния Божьи. Но здесь я почувствовал себя 
еще более благословенным. Я был очень рад, видя, как стрекозы садятся мне на голову и на кончики пальцев».        

Преп. Фернандо Богбон, посол Коста-Рики в Южной Корее, охваченный радостью, сказал: «Я смог почувствовать 
Божье присутствие в движущихся звездах». 

Сестра Дженифер из Бельгии, удостоенная звания лучшего игрока по итогам спортивных игр, подчеркнула: 
«Я не могла представить себе, что выиграю этот приз. Я была так удивлена. И я думаю, что смогла победить лишь 
с Божьей помощью. Я побывала во многих христианских лагерях Европы, но летний лагерь с церковью ,,Манмин” 
очень отличается; он замечателен тем, что я почувствовала присутствие Бога. И это было для меня большим 
благословением».          

Алексей Смотров, директор школы по подготовке миссионеров в Санкт-Петербурге (Россия), сказала: 
«Стрекозы, садившиеся на меня, произвели большое впечатление. И еще мне понравилось молитвенное служение с 
госпожой Бокним Ли. Когда она молилась за меня, у меня проступили слезы, и я не мог их остановить». Екатерина 
Смотрова, его супруга, добавила: «Я обрела большую благодать от общения со многими верующими; все мероприятия 
были организованы хорошо, с единством в сердце».              

Преп. Патрик Роджер Лоуренс из церкви Святого Луки, англиканской церкви в Шри-Ланке, сказал буквально 
следующее: «Меня поразило число участников, и я чувствовал себя, как на Небесах».  

Сестра Мария Горен из Иерусалима (Израиль) заметила: «Это было благословением для меня - видеть стольких 
верующих, прославляющих Бога с единым сердцем. Проповеди, прочитанные во время учебной части семинара, 
были очень полезными, потому что я могу применить их в своей повседневной жизни. Мне все очень понравилось». 

Пастор Олег Ершов (церковь Манмин в Ашдоде) сказал: «Я впечатлен солнечной и прохладной погодой. На 
время проведения всех мероприятий Бог остановил дождь, и Он даже скрыл за облаками солнце. Честно говоря, 
я беспокоился, потому что, когда мы вышли и здания, чтобы пойти на спортивные игры, шел дождь. Однако 
верующие убежденно исповедовали: ,,Ни капли дождя не упадет на землю во время этого мероприятия”. И их 
исповедание нашло cвое подтверждение. Стало солнечно! Я получил такое благословение!».   

Три сестры - Кахумбу Мвенге Кукопа, Качанула Стелла и Мукора Дебора - из Найроби (Кения) признались: 
«Нам понравилось прославление и поклонение, проходившие у костра. Пастор Хи Сан Ли вела это служение. 
Когда мы пели вместе с ней, мы чувствовали великую любовь Бога. Мы были счастливы посетить источник 
сладкой воды Муана и собственными глазами увидеть стрекоз, движущиеся звезды и таинственный пятицветный 
свет».   

Меня  направила  Ассоциация 
евангельских церквей, которая 
находится в Луизиане (США), чтобы 
наладить партнерские отношения с 
Центральной церковью «Манмин». 

Это мой первый визит в Корею. 
Я пережила тут нечто необычное. 
В ходе летнего лагеря я отчетливо 
п оч у в с т в о в а л а ,  ч т о  ж и ву  в 
Господе.    

На меня садились стрекозы, и 
я видела движущиеся звезды на 
ночном небе. Я видела радуги, 
которые появились в небе над 
церковью Муан Манмин. И по 
вдохновению Святого Духа, я 
даже увидела в радуге огненный 
столп Святого Духа. Я часто 

слышала о знамениях и чудесах, 
но  я  впервые  пережила  их  на 
собственном опыте. Я верю в то, что 
Бог Живой, и Он показал мне эти 
знамения и чудеса вместе со Своими 
мощными деяниями. Я надеюсь, что 
этот прекрасный опыт поможет мне 
пробудить многие души европейцев, 
которые никогда не видели подобных 
знамений и чудес.   

В  о к т я б р е  п р о ш л о г о  2 0 1 0 -
го года мне довелось услышать 
Евангелие святости на фестивале 
Божественного исцеления в Эстонии 
с участием д-ра Джей Рока Ли. 
И я осознала, что основная суть 
Евангелия святости в том, что мы 
должны избавляться от неправды 

в  с е р д ц е  и 
в о з р о д и т ь 
в  с е б е 
утраченный 
о б р а з 
Божий .  На 
этом летнем 
л а г е р е  я 
у в и д е л а ,  к а к 
любовь Господа и 
сила Божья меняют верующих.         

Я верю, что благодать и понимание, 
которые я обрела здесь, будут весьма 
полезными в моем служении душам 
в Европе. И я хотела бы укрепить 
ед и н с т во  с  « М а н м и н » ,  ч то б ы 
европейцы могли обновиться и 
решительно измениться. 

Д-р Лилиана Ван Хьюлен (доктор теологии, Ассоциация евангельских церквей) 

Я надеюсь, что европейцы пробудятся 
благодаря силе, знамениям и чудесам  



Мы должны получить спасение верой, чтобы войти на Небеса, и тогда мы сможем 
получить ответы на свои молитвы. Как вы думаете, на каком вы уровне веры?  

Стоите ли вы на скале веры? Скала здесь относится к основанию - совершенному, 
прочному и масштабному. Оно является воплощением устойчивости и безопасности. Если 
мы стоим на скале веры, то наша вера тверда и сильна, и она не колеблется и не зависит 
от обстоятельств. В этом случае нам не трудно следовать Слову Божьему. Верой мы 
сможем во всем добиться победы. 

Чтобы стоять на скале веры, мы должны полностью изжить из своего сердца неправду. 
Есть девять свойств характера, которые стоит исследовать, ибо их не должно быть у тех, 
кто стоит на скале веры. 

«Стоите ли вы на скале веры?» 

   Во-первых, это вспыльчивость

Вспыльчивость говорит о том, что греховные чувства, подобные гневу, исходят из 
сердца. Если человек не может сдержать гнев, то он может начать сквернословить, 
станет агрессивным. Однако у тех, кто стоят на скале веры, не бывает даже 
кратковременных вспышек злости в сердце.   

Если нам приходится подавлять в себе вспыльчивость, то сдерживаться обычно 
трудно, и она все равно проявится в каких-то замечаниях, сделанных со злости. В этом 
случае мы еще далеко не на том уровне, чтобы стоять на скале веры. Если гнев все еще 
проявляется в выражении вашего лица, в тоне произносимых слов, в вашем поведении, 
то вы полностью заблуждаетесь, думая, что стоите на скале веры. Иногда встречаются 
люди, которые и раздражаются, и вспыхивают, но при этом говорят: «Я вовсе не 
сержусь и не раздражаюсь, а просто хочу научить других тому, что правильно», или 
же: «Моя злость – это проявление праведного гнева». Подобные оправдания являются 
доказательством того, что они даже близко еще не стоят на скале веры.          

   Во-вторых, это враждебность

Когда чувства и эмоции смешиваются с различными проявлениями неправды, в 
сердце поднимается враждебность. Враждебность – более широкое понятие, чем 
вспыльчивость. Для нее характерны чувства дискомфорта, обиды и разочарования. 
Чувство враждебности возникает, если кто-то, указывая на вас, начинает осуждать 
вас. Когда другие не угождают вам или не относятся к вам так, как хотелось бы, то 
появляется неудовлетворенность и разочарование. И еще: чувства разочарования и 
обиды могут дать о себе знать, если вы не добились признания других, не получили 
того, что, как вам кажется, вы заслуживаете, или считаете, что вас несправедливо 
обвинили в чем-то.        

Однако если мы стоим на скале веры, то будем обладать сердцем презренного раба, 
описание которого дается в Евангелии от Луки (17:7-10). Тогда враждебные чувства, 
вызванные разочарованием или дискомфортом, не будут нарастать в вашем сердце. Но 
если вы заблуждаетесь, обманываете себя, говоря: «У меня нет подобных чувств», хотя 
они у вас и есть, то вы не стоите на скале веры.                    

   В-третьих, это ненависть, 
   ревность и зависть

Хотя вы и не выказываете того, что в вашем сердце, но когда вы продолжаете 
скрыто ненавидеть кого-то, вы, как написано в 1-м послании Иоанна, 3:15, все равно что 
человекоубийца. Тут и речи быть не может о том, что вы стоите на скале веры. 

Ревность и ненависть относятся к категории дел, которые в Послании к Галатам, в 5-й 
главе, называются делами плоти. Вы должны избавиться от этого зла. Если вы видите, 
как кого-то хвалят, а вам сразу приходят на ум его промахи, то в вашем сердце есть 
зависть. Сердце, исполненное истиной, радуется в истине. 

Вам следует радоваться, когда другие превосходят вас, пользуются большей любовью 
и признанием, чем вы. Вам не следует заблуждаться, думая, что вы стоите на скале 
веры, если вы ненавидите, ревнуете и завидуете.  

   В-четвертых, это лживое и коварное сердце

Если вы вводите в заблуждение и обманываете других ради собственной выгоды, то 
это означает, что вы вообще не стоите на скале веры. Некоторые преувеличивают свои 
подвиги, чтобы похвастаться перед кем-то. Или же пытаются преуменьшить или вовсе 
скрыть свои ошибки. Это происходит потому, что они обладают лживым и коварным 
сердцем. Если вы сознательно обманываете своего руководителя, церковь или пастора, 
то это означает, что вы не в курсе, что есть око Божье. Даже если вы соврали и тем 
самым решили свою проблему, то впоследствии из-за этого вы столкнетесь с тестами 
и испытаниями. Кроме того, это может подтолкнуть вас и к еще большему обману. 
Чтобы стоять на скале веры, не следует вводить других в заблуждение, даже по самому 
незначительному поводу, или говорить неправду, чтобы скрыть что-то.  

   В-пятых, это осуждение

Люди судят и осуждают других сообразно собственным знаниям, основываясь на том, 
что с их точки зрения правильно, а что нет. Однако только Бог исследует сердца и знает 
обо всем. Так что, мы не должны злословить брата, как сказано в Послании Иакова, 4:11-
12, становясь его судьями. Когда мы кого-то судим, то это обычно приводит к клевете, 
оцениванию других, к враждебности. И это кончается осуждением. В частности, вам не 
следует критиковать других, якобы из проницательности. 

Тем, кто судят исходя лишь из внешних факторов или на основании ложных слухов, 
еще предстоит пройти долгий путь, прежде чем они будут стоять на скале веры.          

   В-шестых, это непостоянное сердце

Самой отличительной чертой дел плоти является непостоянство. Те, кто принадлежат 
духу, делают то, на что они решились, с неизменным сердцем. Если вы легко нарушаете 
свои обещания, данные другим, и часто не держите обещаний, данных даже Богу, то вам 
нужно осознать, что вам свойственно такое качество, как непостоянство. Те, кто стоят 
на скале веры, не отрекутся от веры в Господа даже перед лицом угроз и смерти. Они 
не поменяют своего решения. Иными словами, имея такую веру, вы сможете принять за 
Господа мученическую смерть.                

   В-седьмых, это прелюбодеяние

Прелюбодействовать - значит смотреть на человека противоположного пола с 
вожделением в сердце. Бог строго предостерегает против грехов, связанных с такими 
проявлениями прелюбодеяния, как похотливость, безнравственность, непотребство. 

Чтобы стоять на скале веры, вам прежде всего следует избавиться от помыслов о 
прелюбодеянии. В Евангелии от Матфея, 5:27-28, Господь говорит, что тот, кто смотрит 
на женщину с вожделением, уже прелюбодействует. Так что, вам следует не только 
воздерживаться от прелюбодейных действий, но и вырвать корни этого греха из своих 
мыслей и сердца.  

   В-восьмых, жадность, корыстолюбие 
   и эгоистические помыслы 

Люди часто бывают жадными до таких вещей, как богатство, слава, власть и сила. 
Эгоистические помыслы - это сердце, которое преследует личные интересы и ищет 
только собственной выгоды. Эгоистические помыслы часто возникают из-за денег. Если 
любовь к деньгам пробуждает в вас жадность и корыстолюбие, то вы со временем 
предадитесь мирским удовольствиям, все больше уступая своим похотям, что, вполне 
естественно, отдалит вас от Бога (От Матфея, 19:24).  

Корыстные мотивы становятся причиной финансовых нарушений. Те, у кого есть 
корыстные мотивы, преследуют собственные интересы и ищут выгоды для ближних. 
Так что, вам следует изжить из своего сердца жадность, корыстолюбие и эгоистические 
помыслы. 

   И наконец, в-девятых, 
   это - предательство

Предательское сердце – переменчивое сердце, но в немалой степени оно 
ассоциируется с лукавством. Когда несколько таких порочных качеств, как преследование 
собственных интересов, высокомерие и им подобные, соседствуют в одном сердце, то 
такой человек легко предаст других. 

Бывают случаи, когда кто-то, получив от человека благодать, затем предает его. Это 
- еще большее зло, чем непостоянство сердца. Чтобы твердо стоять на скале веры, вам 
нужно полностью вытащить из сердца корень предательства.  
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1. Я знаю твою скорбь и твою нищету, но ты 
богат

Смирнская церковь терпела не только испытания, 
но и нищету. Мы, верующие в Бога и пришедшие к 
Господу, можем получать благословения здоровьем 
и благополучием в зависимости от того, насколько 
процветает наша душа. Но порой и верующие тоже 
могут страдать от нищеты, как это было в случае 
со Смирнской церковью. Мы можем трудиться 
еще усерднее, чем тогда, когда не верили в Бога, 
но, тем не менее, это не исключает возможности 
гонений и несправедливости на рабочем месте. 
Если из-за работы в данной компании у нас не 
получается хранить в святости День Господень, 
то мы должны оставить ее и перейти на другую 
работу. В связи с этим у нас могут возникнуть 
финансовые затруднения. Но так как это был шаг 
веры в Господа, то трудности не продлятся долго. 
Пусть даже кто-то и продолжает преследовать нас, 
но если все это время наше отношение к нему будет 
благостным, то он смягчится. И в конце концов Бог 
воздаст нам обильными благословениями. 

Кроме того, существует бедность, которая 
является результатом собственного выбора. 
Допустим, мы можем позволить себе наслаждаться 
многими вещами. Однако, любя Бога, мы не 
тратим деньги на себя, а вкладываем их в Царство 
Божье. Тогда мы добровольно, с благодарностью 
становимся нищими. Бог воздаст нам за это 
многими наградами на Небесах. Но и на этой земле 
Он будет способствовать преуспеванию наших душ 
и даст нам здоровье. Поэтому мы, на самом деле, 
богаты.  

Смирна была богатым городом, а вот Смирнская 
церковь - нищей. Но Господь похвалил ее, сказав, 
что они, в действительности, были богаты. Иисус 
Христос - Сын Божий, и все богатства принадлежат 
Ему. Однако Он был рожден в убогом хлеву и 
положен в ясли (2-е посл. к Коринфянам, 8:9). Во 
время своей земной жизни Он порой голодал и не 
имел места, где бы мог преклонить голову. Он спал 
в пустыне. Он делал это, чтобы искупить нас от 
нищеты.

Следовательно, мы, верующие в Господа, не 
должны быть нищими, а должны прославлять 
Бога в богатстве, которым владеем. Конечно, 
это не значит, что все Божьи дети безоговорочно 
становятся богатыми. Как написано в 28-й главе 
Второзакония, чтобы быть богатыми, мы должны 
слушать Слово Его и исполнять все заповеди Его.  

Если мы истинно живем по Слову Божьему и 
ходим в свете, то мы не можем подвергнуться 
испытаниям и искушениям. Но и если они все же 
случаются, то быстро проходят. Самое главное - 
для спасенных детей Божьих приготовлено вечное 
Царство Небесное. И так как их души преуспевают, 
то они процветают и на этой земле. Именно 
поэтому мы богаче, чем кто-либо другой.

2. Злословие от тех, которые говорят о себе, 
что они Иудеи, а они не таковы, но сборище 
сатанинское

Исторически Иудеи селились в Смирне. Они 
сотрудничали с Римским правительством и убили 
многих христиан. Иудеи были избраны Богом, 
но во времена Христа эти же Иудеи не признали 
в Нем Сына Божьего и преследовали Его. Они 
судили и вынесли приговор Христу, исходя из 
рамок собственных познаний Закона и традиций 
старейшин. В довершение всего они распяли Его.

И в наши дни среди верующих в Господа есть 
люди, которые препятствуют осуществлению 
Божьих дел. Хотя они и посещают церковь, но 
если что-либо не совпадает с их мнением или 
убеждениями, они начинают порицать и осуждать. 

В Откровении, 2:9, написано: «... злословие от 
тех, которые говорят о себе, что они Иудеи, а они не 
таковы, но сборище сатанинское», то есть Господь 
говорит, что эти люди - не Иудеи. Это означает, что 
они не могут называться детьми Божьими. Здесь 
слово «Иудеи» использовано в значении избранных 
Богом, и в наши дни к ним относятся те, кто верят 
в Бога.

Кажется, будто бы у некоторых людей есть вера, 
и они производят хорошее впечатление, но если 
Бог не признает их веры, то все бесполезно. Если 
их слова и дела не являются делами детей Божьих, 
то они только говорят о себе, что они Иудеи, а на 
самом деле не таковы. Все это будет выявлено в 
день Страшного Суда (От Матфея, 13:49-50).

Мы можем отличить их по плодам, которые есть 
в их жизни. Если они Божьи люди, то должны 
принести плоды Святого Духа. Они должны 
возлюбить истину, быть в мире с каждым и 
приносить плоды добрых слов и поступков. 

Если их плоды -  это зависть,  осуждение, 
порицание, ненависть и раздор, то это, безусловно, 
работа сатаны. Когда в церкви появляется двое или 
больше людей, которые поддались на подобные 
козни сатаны, то их и называют «сатанинским 
сборищем».

В наши дни многие  церкви испытывают 
трудности из-за сатанинских сборищ. Если в церкви 
среди верующих есть раздоры, то в них Святой Дух 
не может работать. Любовь охладеет, молитвенный 
пыл угаснет, и пробуждение в церкви прекратится. 
Тем более мы должны быть бдительны, ведь 
сатанинское сборище может пустить корни вокруг 
нас, где угодно. К примеру, если вы слушаете слова 
неправды, то вы невольно соучаствуете в разговоре. 
Поскольку вы поступаете так не по злому умыслу, 
то можете отнестись к этому с легкостью. Однако 
же ваш поступок может привести к появлению 
ложных слухов.

До тех пор пока мы полностью не избавимся 
от всех форм зла в себе, мы не осознаем, что 
имеем нечестивые помыслы. Поэтому зло, которое 
внутри нас, при определенных обстоятельствах 
может выйти наружу в любое время. Некоторые по 
привычке высказывают претензии и обиды. И даже 
в тот момент, когда их сердца едины с другими, они 
все время возражают, не признавая мнения других 

людей. Однако они не осознают, что они делают. 
Они негласно ищут тех, кто соглашаются с ними. 
Если же мы бездумно общаемся с такими людьми 
и соглашаемся с ними, то невольно можем стать 
частью сатанинского сборища.

Таким образом, мы не должны мириться со 
словами неправды, и истина должна вызвать 
пробуждение в нас. Тьма уходит, когда приходит 
свет. Если мы будем видеть хорошее, слышать 
благое, говорить и думать о благом, то сатанинское 
сборище не сможет оставаться в церкви. Оно 
вынуждено будет отпасть само по себе.

                      [Продолжение в следующем номере]

Обращение Господа к 
Смирнской церкви (2) 
«И Ангелу Смирнской церкви напиши: так говорит Первый и Последний, 

Который был мертв, и се, жив: знаю твои дела, и скорбь, и нищету (впрочем, ты богат), 
и злословие от тех, которые говорят о себе, 

что они Иудеи, а они не таковы, но сборище сатанинское» (Откровение, 2:8-9).

Семь церквей (6)

Ефесская церковь 
Смирнская церковь 
Пергамская церковь
Фиатирская церковь
Сардийская церковь
Филадельфийская церковь 
Лаодикийская церковь 
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Старший пастор д-р Джей Рок Ли

В наши дни из-за сборищ сатанинских
многие церкви испытывают трудности.

Святой Дух не может работать, если среди верующих 
в церкви есть раздоры. Любовь охладеет, молитвенный

пыл угаснет, и пробуждение 
церквей прекратится.


